
 

Postulato 

 

Concernente il futuro della produzione degli inerti e l’allacciamento 
alle zone artigianali nel Comune di Poschiavo 

    
 
Stimato Presidente, stimati Consiglieri di Giunta  
Stimato Podestà e stimati Consiglieri Comunali 
 
 
Premessa  
 
L’attuale produzione degli inerti in Valposchiavo con l’estrazione alla Mota da Miralago, una 
prima e seconda lavorazione a Camp Martin e l’ulteriore trasporto a Li Geri dove gran parte 
di essi vengono unicamente accumulati per poi essere pesati prima di raggiungere i vari 
cantieri, risulta essere poco razionale, poco rispettosa dell’ambiente e reca notevole 
disturbo sia agli abitanti, che ai turisti di Miralago, di Le Prese e del Cantone. Una simile 
gestione genera inoltre un inutile aumento dei costi che da ultimo a pagarli sono i clienti 
finali, vale a dire enti pubblici e cittadini privati.  
 
Le due zone di lavorazione di Li Geri e di Camp Martin risultano essere gravate sia da una 
sentenza del Tribunale Amministrativo del cantone dei Grigioni che da due decisioni 
dell’Ufficio cantonale per la gestione del territorio. 
 
Per quanto concerne Camp Martin la situazione risulta essere analoga con una decisione 
da parte dell’Ufficio per lo sviluppo del territorio dei Grigioni anche essa passata in giudicato.  
 
Essendo prossime le opere di Repower denominate „Rinnovo del salto superiore ed 
inferiore in Valposchiavo“ con un investimento pari a 125 milioni di CHF, (cifra non 
indifferente)  dei quali una parte costituisce il rinnovo delle centrali idroelettriche e una parte 
comporta opere di sopra e sotto struttura come ad esempio la sostituzione della condotta 
forzata che dalla Valle di Campo trasporta l’acqua nella piana di Cavaglia e più 
precisamente a  Puntalta, opere che probabilmente abbisognano di una notevole quantità 
d’inerti è pertanto non indifferente dove questi risultano essere prodotti.  
   
Il PDC ritiene inoltre necessaria una attenta valutazione, in relazioni soprattutto alle opere 
di notevole impatto e ai relativi disagi che portano ai cittadini, e di definire su questa base 
l’ubicazione di una nuova zona per l’estrazione e la lavorazione degli inerti. Riteniamo che 
l’estrazione sia di sassi che della ghiaia non debbano comportare un aumento del traffico 
pesante nei centri abitati del fondovalle. 
 



Ulteriore elemento di preoccupazione è rappresentato dall’attuale allacciamento alla zona 
artigianale Li Gleri. L’aumento del traffico e in particolare di quello pesante reca un notevole 
disturbo ed è pericoloso per tutti gli abitanti di Raviscé.   
 
 
Petito  
 
1. Quali misure intende adottare il Consiglio Comunale sia a Li Geri che a Camp Martin per 

quanto concerne le disposizioni sia del Tribunale amministrativo che dell’Ufficio per lo 
sviluppo del territorio dei Grigioni, e a quali scadenze? 

 
2.  Il Consiglio Comunale è intenzionato a sostenere unicamente il progetto Mota da  
     Miralago per la produzione degli inerti, o sono considerati anche ubicazioni che 
     risultano meno problematiche per la cittadinanza circostante? 
      
 
3. È intenzione del Consiglio Comunale provvedere all’apertura di una cava per 

l’estrazione di sassi con relativa lavorazione lungo l’asse stradale del passo 
    del Bernina evitando il più possibile i disagi che questo traffico comporta alla 
    popolazione? 
 
 
4. Con quale scadenza il Consiglio Comunale intende provvedere alla realizzazione di un 

allacciamento stradale adeguato per la zona artigianale a Li Gleri evitando i gravi disagi 
odierni per la popolazione di Raviscé?  
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